

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### FUNGSI KOORDINASI KOMISI PEMILIHAN UMUM DAN PENGAWAS PEMILU DALAM MENYELENGGARAKAN PEMILIHAN WALIKOTA DAN WAKIL WALIKOTA PEKANBARU TAHUN 2017

OLEH: AKBAR TAUFIK  
NIM: 11375104311

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Koordinasi KPU dan Panwaslu Dalam Menyelenggarakan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Pekanbaru Tahun 2017 dan untuk mengetahui Faktor-faktor apa saja yang menghambat Koordinasi KPU dan Panwaslu Dalam Menyelenggarakan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Pekanbaru Tahun 2017. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini 5 orang dari Komisioner KPU dan 4 orang dari Panwaslu Kota Pekanbaru. Sampel yang digunakan berjumlah 3 Orang, 2 orang dari KPU dan 1 orang dari Panwaslu. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Dari semua data yang diperoleh akan dianalisis dengan metode analisis deskriptif kualitatif. Berdasarkan penelitian Fungsi Koordinasi KPU dan Panwaslu Dalam Menyelenggarakan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Pekanbaru Tahun 2017 Sudah terlaksana dengan cukup baik, Dari keseluruhan indikator Kesatuan tindakan, komunikasi, Pembagian kerja, dan disiplin sudah dilaksanakan oleh kedua lembaga, Namun pada Faktor-faktor penghambat Koordinasi KPU dan Panwaslu Kota Pekanbaru terdapat masalah dibagian antara Staf KPU dan Panwaslu, Peneliti menyarankan agar KPU dan Pengawas Pemilu memperbaiki koordinasi dan komunikasi ditingkat kecamatan, komunikasi ditingkat staf internal lembaga serta menyamakan persepsi atau cara pandang hukum positif melalui komunikasi yang intensif.

Kata kunci: *Koordinasi,, Pemilihan Umum, Komisi pemilihan umum dan pengawas pemilu kota pekanbaru.*